

Véronique Labarre-Garcia, Brigitte Nicolas-Rabottin, Danielle Faure,
Conseillères municipales,
lancent un appel à la population Déoloise

Notre objectif pour les élections municipales de 2020 :
. construire un projet social, écologique et progressiste,
. construire une liste ouverte portant ces valeurs

Pourquoi ?

- ☞ Parce que nous refusons que notre ville soit considérée comme une annexe de la ville chef-lieu et que nous préférons des coopérations mutuellement avantageuses pour tous les habitants,
- ☞ parce nous croyons que la démocratie doit être au cœur de la gestion des affaires publiques communales et non pas confisquée par les élu-e-s locaux,
- ☞ parce que nous considérons, dans ce but, que les Déoloises et les Déolois doivent être régulièrement consulté-e-s pour définir avec elles et eux des projets répondant à leurs besoins,
- ☞ parce que nous portons des valeurs de progrès social qui nous conduisent à combattre clairement la politique de destruction sociale de Macron, soutenue par l'UDI de M. Fleuret,
- ☞ parce que cette politique malmène les communes et leurs habitants et qu'il est nécessaire et légitime que les élus locaux les alertent sur les choix régressifs à l'œuvre,
- ☞ parce que nous voulons placer la réponse aux besoins sociaux et les mesures écologiques au premier rang des choix municipaux...

M. Fleuret, adjoint au maire de Châteauroux, conseiller départemental UDI du 3^{ème} canton de Châteauroux (quartiers sud-ouest de Châteauroux) a été mandaté par la droite locale pour conduire une liste à Déols aux prochaines élections municipales de mars 2020. L'employé de M. Blondeau dont il est le chef de cabinet entend donc prendre sa suite. A les entendre, l'affaire serait acquise d'avance.

**Dans quel
contexte ?**

Mais rien n'est inéluctable. Tout dépend de la volonté et du choix de nos concitoyens !

Notre appel :

Déoloises et Déolois engagé-e-s dans des initiatives citoyennes et/ou de protection de notre planète, gilets jaunes ou défenseurs des droits des salarié-e-s, démocrates combattant les idées d'extrême droite, habitant-e-s intéressé-e-s par notre démarche ou soucieux-ses de la vie dans notre commune, vous avez toute votre place dans le travail que nous débutons. Votre participation est indispensable. C'est pourquoi nous vous invitons à une rencontre qui aura lieu :

lundi 4 novembre à 18H 30,

Centre socio-culturel Paulette Gillet

Contact : deols2020@gmail.com